

Herzlichen Dank

Winterthur, im Juli 2017

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die grosse Anteilnahme beim Abschied von

Rosa Giuseppina Wagner-Platter

Ein herzliches Dankeschön allen, die ihr Beileid in einem stillen Händedruck, Karten, Blumen und Spenden für den Grabschmuck bezeugten.

Ganz speziellen Dank an Hausarzt Dr. med. Reto Pampaluchi und dem AERZTE- und PFLEGETEAM des KANTONSSPITALS Winterthur für die gute Pflege und Betreuung.



In den Dank einschliessen möchten wir auch Gemeindeführer Michael Weissbar für die tröstenden Abschiedsworte und alle, die der lieben Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben. Alle Beileidsbezeugungen waren ein grosser Trost.

Die Trauerfamilie